

トイレの便座について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2022年10月12日)

この度はトイレの便座について要望がありメールをお送りしました。

近頃大変寒くなってきたため、羽織やカイロを持ってきてできる限りの防寒はしておりますが用を足す際に便座が冷たくとても不快です。

また、体が冷えると温かいものを買に行かなければならないし、(月経中は特に)体がしんどくなってしまいます。

他の吉田キャンパスや棟のトイレがどのようになっているか分かりませんが、少なくとも桂キャンパス A4 棟のトイレは便座の暖房の設定がされていません。(設定を操作することもできません)

学校生活を快適に過ごしたいので、できれば便座の暖房をオンにしていきたいです。

ご検討のほどよろしくお願い致します。

【回答】(回答日:2022年10月17日)

(回答部署:桂地区(工学研究科)事務部)

ご意見いただきましたトイレの便座ヒーターについて、順次便座ヒーターの設定作業を実施しているところですが、場所により設定完了時期が多少前後いたします。

急に気温が下がり冷え込む日もあり、ご不便をおかけして申し訳ありませんが、何卒ご理解の程よろしくお願いいたします。